

ショウティックかわら版

昭和電工株式会社喜多方事業所
昭和電工喜多方アルミ株式会社
発行日：2019年6月28日
第37号

入社式

昭和電工喜多方アルミ（株）では新入社員1名の入社식을4月1日(月)に行いました。

入社式では、社長及び各部長より新入社員への期待と激励の言葉があり、新入社員からもがむしゃらに頑張っていきたいとの決意表明がありました。

また4月12日(金)には、本社採用の新入社員1名が着任し、2名で入社時研修に取り組みました。

2名は各部署で現場実習も経験した後、それぞれの部署への配属となりました。

入社時研修で学んだことや、現場実習で得た経験を活かし、今後の活躍を期待しています。



新入社員2名(事業所正門前にて)

定年退社式

5月15日(水)、定年退社式が行われました。

式では、橋本社長より長年の労苦に対し感謝の言葉が述べられ、感謝状と記念品が授与されました。

式の終了後は、昼食会とお見送りが行われました。お見送りでは、事務所前に多くの従業員が集まり、花束が贈呈され、最後は大きな拍手にてお見送りしました。

退職者の皆さんは再雇用制度により会社に残られ、これまでの知識と経験を活かして、今後もお活躍されます。



記念写真



お見送りの様子(左:花束贈呈、右:集まった従業員)



花壇の整備

今年もショールーム委員会による花壇の整備を行いました。

花壇の整備は2017年から実施しており“事業所をショールームにしよう”の具体化の一つとして、事業所内の緑地整備を進めています。現在は、事務所前の限られたスペースしかありませんが、今後工場内にも花壇を広げ、事業所で働く皆さんの癒しになると共に、来場者にも色彩を楽しんでいただければ幸いです。



作業風景



色とりどりの花を植えました。

森川グループCEOが来場、遠藤市長を表敬訪問

5月9日(木)、昭和電工グループ森川CEOが来場され、昭和電工喜多方アルミ(株)の橋本社長、中川総務部長と共に喜多方市役所を訪問し、遠藤市長と懇談されました。

遠藤市長からは喜多方地域における昭和電工グループへの期待をいただきました。

今後も、安全第一、無事故・無災害操業を実行し、地域の皆様に信頼される企業を目指していきます。



左から橋本社長・遠藤市長
森川グループCEO・中川総務部長



訓示を述べられる森川CEO

その後、森川CEOは事業所を視察され、従業員への訓示を述べられました。

訓示では今年からスタートした中期経営計画についての説明や、昭和電工(株)喜多方事業所・昭和電工喜多方アルミ(株)への期待が従業員へ伝えられました。

発行元: 昭和電工(株)喜多方事業所(総務課)
お問合せ先: 福島県喜多方市字長内7840
電話: 0241-22-1261

